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PROCES VERBAL DE LA REUNION DU 
CONSEIL D’ECOLE DU 15/02/2021 

 
Convocation adressée le 3 février 2021 par la Directrice de l'école, Mme NAUDET 
Laurianne. 
Dans le contexte sanitaire, le Conseil d’école s’est réuni le 15 février 2021, à 18H, en 
visioconférence.  
Secrétaire de séance :  Mme MARTEAU 
 

Membres de droit présents 
Nom Qualité 

PRESIDENT(E)  

Mme NAUDET Laurianne - Enseignante MS-GS Directrice 

EDUCATION NATIONALE  

Mme GOURBILLON Claire (PS-MS) 

Mme MARTEAU Julie (GS-CP) 

Mme CAPPOEN Lucie (CE1-CE2) 

Mme GUICHARD Manon (CE1-CE2) 

Mme LEVRAULT Aline (CE2 – CM1) 

Mme BAUDUIN (enseignante CM1-CM2) 

Enseignantes 

 

ELUS  

MUNICIPALITE : 

M CHAMBRIN Michel 

Mme LACOMBE Roselyne 

 

Mme ANTUNES Isabelle 

 

Maire d’Outarville 

Adj. d’Outarville 

Maire d’Epreux-
Saint-Péravy 

Inspection de l’Education nationale 

Circonscription de Orléans-Saran 

Ecole primaire 

6 classes 

45480 OUTARVILLE 
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PARENTS D’ELEVES  

Mme LEGAVE - MOUCHETTE Stéphanie 

Mme BELNOU Héléna  

Mme MINEAU Elodie 

Mme MONTAGNANI Myriam 

Mr LALUCQUE Béatrice  

Mme IMBAULT Julie 

 

Élus titulaires 

 

 
Membres absents 

Nom Qualité 

Mme TAFFOUREAU Axelle (MS-GS) 

 

enseignante 

M BOURGEOIS Martial Président CCPNL 

Inspecteur de l’éducation nationale 

M PICHARD Dominique 

IEN de la 
circonscription 
Orléans-Saran 

Pour introduction, la Présidente nomme un secrétaire de séance : Mme MARTEAU 

Ordre du Jour 

• Prévision d’effectifs 2021-2022 
• Projets pour 2020-2021 : intervenante musique, classe de découverte, 

intervention handball… 
• Sécurité : exercice d’évacuation, PPMS, plan Vigipirate 
• Situation sanitaire : entretien des locaux, utilisation de la salle des 

associations, occupation des locaux (salle de classe/entretien) 
• Coopérative scolaire  
• Point travaux 
• Budget de fonctionnement-investissement 
• École Buissonnière : projet de marquage au sol, vidéoprojecteur, … 
• Questions diverses  
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Prévision d’effectifs 2021-2022 
• En petite section (PS) : 16 
• En moyenne section (MS) : 15 
• En grande section (GS) : 14 
• En CP : 25 
• En CE1 : 9 
• En CE2 : 16 
• En CM1 : 17 
• En CM2 : 16 

 
Soit 128 élèves 
 
Projets pour 2020-2021 :  
Classe de découverte 

Quatre classes pourraient partir avec les Œuvres Universitaires du Loiret.  La CCPNL participe 
à la hauteur de la moitié du séjour. L’association École Buissonnière et la coopérative donnent 
également une participation.  

CE2-CM1 et CM1-CM2 – Damgan du lundi 12 avril 2021 au samedi 17 avril 2021 

Enseignantes accompagnantes : Mme LEVRAULT et Mme BAUDUIN 

MS-GS et GS-CP – Ingrannes du lundi 17 mai 2021 au vendredi 21 mai 2021 

Enseignantes accompagnantes : Mme NAUDET, Mme TAFFOUREAU (mercredi, vendredi) et 
Mme MARTEAU 

AVS accompagnante : Mme DEBONS (en journée) 

Mme DUPRE (ATSEM) ne pourra pas accompagner la classe sur décision de la CCPNL.  

Intervention handball 

M RAVIER Hubert intervient pour cet enseignement. Dans le contexte sanitaire, les séances 
ont pu se poursuivre en extérieur sur le terrain de tennis. La CCPNL finance les interventions. 
Nous les remercions pour cette aide. 

Intervention musique - CMR 

Mme KRANA Olga reprendra ses interventions après les vacances de printemps les jeudis. 
Nous formulons des remerciements pour cette prestation dans l’intérêt culturel des élèves. 

Sécurité : exercice d’évacuation, PPMS, plan Vigipirate 
Incendie 

Chaque année, trois exercices d’évacuation sont organisés et consignés dans le « registre de 
sécurité ».  

Bilan du 2ème exercice d’évacuation incendie : 09/02/2021 

Le signal sonore est peu audible pour les classes de CM1-CM2, CE1, CE2-CM1 

Le point de rassemblement a été défini sur le terrain de basket à côté de l’école.  

PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) 

Risques Majeurs 
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En cas de « risques majeurs » définis par la préfecture (émanations de produits toxiques, 
risques industriels, tempête, transports de matières dangereuses, …), un protocole est établi 
dans chaque bâtiment.  

Attentat - intrusion 

Dans le cadre du PPMS, nous devons entraîner les élèves à une alerte intrusion malveillante.  

Une préconisation faîte par la gendarmerie reste à mettre en place : l’installation de verrou aux 
portes de classe.  

 
Bilan du 2ème exercice PPMS : 15/02/2021 
Scénario : intrusion malveillante conduisant à la fuite 
 

Stationnement 

Il a été collé un mot pour rappeler aux familles les règles de stationnement à proximité de 
l’école. Mais malheureusement, ce dernier n’est pas entendu par les familles.  

Lors du comité de site, M Le Maire s’était engagé à prévenir la gendarmerie. A ce jour, il n’y a 
aucun changement.  

Situation sanitaire 

L’école applique le protocole national du ministère de l’Éducation Nationale.  

Un agent est mis à disposition pour nettoyer les points de contact plusieurs fois par jour. Nous 
remercions la CCPNL pour son investissement dans la gestion de cette crise sanitaire.  

Coopérative scolaire  
Voici les investissements qui ont été faits depuis la rentrée scolaire :  

- Atelier cuisine  
- Abonnements à l’école des loisirs, aux éditions Milan (Wakou, Curionaute, Un jour une 

actu, …).  
 
Comité de site 
La CCPNL a souhaité mettre en place une nouvelle instance « comité de site ». Une 1ère 
réunion a eu lieu le 22 janvier 2021.  
Le but est d’échanger avant le conseil d’école sur les attentes matérielles.  
Le comité de site peut se mettre en place quand il y a un besoin ou à la demande de l’équipe 
éducative, des parents ou des élus.  
Les membres participants sont :  

- Pour le périscolaire : Mme Flavie RUIZ-PEREZ et Mme Jennifer CAILLOU 
- Pour la CCPNL : les élus de la commission scolaire (Mme Roselyne LACOMBE, Mme 

Chantal IMBAULT), le président de la CCPNL, le maire d’Outarville et Mme Christelle 
THIERRY (secrétaire du service scolaire) 

- Pour l’école (enseignant) : Mme Laurianne NAUDET 
- Pour l’école (Atsem) : Mme Chloé FOUGERON 
- Pour l’école (parents) : Mme Stéphanie LEGAVE-MOUCHETTE et Mme Béatrice 

LALUCQUE 
 
Salle des associations 
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Lors d’une intrusion dans la salle des associations, l’école a perdu beaucoup de matériel. Pour 
un coût estimé d’environ 800€. La mairie a indiqué que ce matériel ne serait pas remboursé 
car une ouverture était restée ouverte.  
Nous demandons que l’alarme soit mise en fonction pour éviter que ce type d’incident ne se 
reproduise.  
  
Point travaux (réalisés, à réaliser) 
Travaux réalisés :  

- Réparation des radiateurs 
- Mise en place de barrières pour éviter que les enfants jouent dans la boue, dans 

l’attente de la nouvelle pelouse. 
 

Travaux à réaliser :  
Intérieur :  
- Le niveau sonore de l’alarme incendie est peu audible pour les classes de CM1-CM2 et 

CE1-CE2 et CE1-CE2. Il est demandé l’installation d’un 3ème boitier.  
- La réfection des peintures de deux classes (CE1-CE2 et CE2-CM1) dans le bâtiment 
élémentaire sera réalisée à l’été 2021.  

- Remédier aux problèmes d’inondation :  

- provenant de l’évier de la classe de CE1-CE2. L’arrivée d’eau de cet évier a été 
coupé pour éviter que ces incidents ne se reproduisent. Mais cette solution ne doit être que 
temporaire car le cadre de la situation sanitaire, les élèves peuvent avoir besoin d’y accéder 
pour se laver les mains rapidement.  

- Inondation dans la classe de GS-CP à perte de matériel importante (livres, 
affichages, …). Il est demandé qu’une déclaration de sinistre soit réalisée pour réaliser le 
remboursement du matériel.  

- difficulté de connexion internet/téléphone : la box (maternelle) a de nouveau été changée le 
12 février 2021. Mais il y a encore des coupures. La connexion élémentaire est très 
oscillante (débit instable). Ce problème pourrait engendrer des problèmes importants. En 
effet, nous ne pourrions pas joindre les services de secours et nous ne sommes pas 
joignables régulièrement.  

Extérieur 

- Refaire une partie pelouse devant la structure de jeux (car en période de pluie, nous 
avons une grande mare de boue) 

- La lumière extérieure ne fonctionne plus.  

Nous souhaiterions avoir une réponse pour ces différents éléments favorables ou non.  

Budget de fonctionnement 
Budget de fonctionnement 

Non connu à ce jour – réponse en février/mars 2021 

Budget d’investissement 

L’équipe enseignante renouvelle sa demande concernant l’acquisition d’un photocopieur 
couleur. Cet outil présenterait un intérêt pédagogique important (sons en lecture, représenter 
dizaine/unité en mathématiques, géographie pour observer une photo de paysage …).  

Transport scolaire 
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Il a été relevé que le conducteur de car ne connaissait pas le trajet. Par ailleurs, il a été noté 
un manque d’entretien (canettes, mouchoirs usagés, … qui restent plusieurs jours).  

Lors du comité de site, il avait été indiqué que la CCPNL ferait le nécessaire auprès du 
transporteur (Fraizy).  

Numérique 

Site internet 

Les familles pourront consulter diverses informations administratives ou sur la vie de l’école.  

http://ec-outarville.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/ 

Un accès protégé a été mis en place pour l’accès aux informations sur la vie des classes. Le 
code a été communiqué aux familles en début d’année dans le cahier de liaison.  

Les parents d’élèves ont créé une boîte mail pour leur permettre de faciliter les remontées des 
remarques des autres parents.  

parentsdelevesoutarville@gmail.com 

ENT 
L’équipe enseignante avait émis le souhait de mettre en place un ENT (Espace Numérique 
de Travail) Beneylu school en janvier 2020.  
Cet outil permet d’accéder à une messagerie internet (pour les élèves, pour les parents), 
suivi des mots du cahier de liaison (notification pour les parents, suivi pour l’enseignant), 26 
applications, 500 contenus numériques, cahier de texte (pour préparer les élèves au 
collège), calendrier, LSU, … Cet ENT est conforme au RGPD (Règlement Général sur la 
Protection des Données). Cet outil peut également être utilisé par le service de périscolaire 
pour faciliter la communication avec les familles. Cet outil serait très pertinent dans le 
contexte sanitaire actuel.  
Les parents trouvent cet outil très intéressant dans le cadre de la préparation au 
collège et au lycée mais également dans la cadre de la situation sanitaire.  
 
Le projet de mise en place d’un ENT est à l’étude par la CCPNL.  
 
Vidéoprojecteur  
Il avait été demandé un vidéoprojecteur pour la maternelle. Lors du comité de site, M 
BOURGEOIS avait répondu favorablement à cette demande.  
 
ASSOCIATION PARENTS D’ELEVES « ECOLE BUISSONNIERE » 

Cette association de parents d’élèves permet de mettre en œuvre différents projets en 
lien avec l’école.  

L’équipe enseignante remercie l’association pour l’achat de cadeaux de Noël à destination des 
élèves. Ce geste a été très apprécié aussi bien par les petits que les plus grands.  

Mme Béatrice LALUCQUE est la présidente.  

Les actions menées pour 2020-2021 :  

- Halloween ANNULE 
- Loto de novembre ANNULE 
- Vente de chocolat et de sapin (décembre 2020) 
- Spectacle de décembre ANNNULE (impossibilité de respecter le protocole sanitaire) 
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- Marché et chorale de Noël ANNULE 
- Assemblée générale janvier 2021 
- Journée crêpe février 2021 ANNULE 
- Carnaval mars 2021 ANNULE  
- Loto avril 2021 ANNULE 
- Objets personnalisés  
- Fête de l’école 26 juin 2021  
 

Les manifestations de 2021 seront étudiées en fonction de la situation sanitaire.  
L’annulation d’un certain nombre d’animations fortes représente un grand manque d’entrée 
d’argent pour l’association.  
 
Nous souhaiterions réaliser différents marquages au sol (piste routière, marelle, escargot, …) 
pour aider à la gestion des conflits dans la cour de récréation.  
Participation de 3000€ pour l’École Buissonnière et de 1000€ pour la coopérative scolaire 
 
3 devis pour les jeux de cour 

 

  

 

Outarville, le 15 février 2021 

La directrice de l'école, présidente de séance 

Nom, prénom, signature 

 

 

 

 

 

La secrétaire de séance, 

Nom, prénom, signature 

 

 


